

Misión de LPA

LPA está dedicado a mejorar la calidad de vida de las personas con enanismo a través de sus vidas, mientras celebra con gran orgullo la contribución de las personas de talla baja a la diversidad social. LPA se esfuerza por brindar soluciones y conciencia global a los problemas importantes que afectan a los individuos de pequeña estatura y sus familias.



Para más información

Contacte a LPA

Libre de Costo... (888) LPA-2001

Directo.... (714) 368-3689

Fax..... (707) 721-1896

Envía un correo electrónico a

lpalatinos@gmail.com

Visita nuestro sitio web en

www.lpaonline.org

617 Broadway #518

Sonoma, CA 95476

LPA es una organización sin fines de lucro exenta de impuestos 501(c)3 financiada por donaciones individuales.

Contacta a LPA para ayudar.

Todas las fotos cortesía de Positive Exposure



LITTLE PEOPLE OF AMERICA
Empowerment • Awareness • Community



Concienciación del Enanismo

Un Programa de Alcance Comunitario
Patrocinado por Little People of America

Enanismo - Realidades y Mitos

Los cuerpos vienen en todas las formas y tamaños. Existen cerca de 400 diferentes tipos de enanismo. Cada tipo de enanismo es diferente al otro. Muchos de ellos tienen algunas complicaciones, pero la mayor parte de las personas tienen una esperanza de vida promedio, siendo miembros productivos de la sociedad.

Ochenta por ciento de las personas con esta condición tienen padres y hermanos de estatura promedio. Algunos tipos de enanismo son recesivos (esto significa que lleva el gen, aunque no lo sepa), pero muchos son simplemente un cambio genético durante la concepción. La condición de enanismo es usualmente un simple cambio genético; solo que tiene resultados muy visibles.

Un niño con enanismo nace 1 por cada 10,000 nacimientos - esto resulta en 400 nacimientos por año en los Estados Unidos. Muy pocos médicos conocen lo suficiente sobre la condición. Es importante encontrar un médico especialista en enanismo para seguimiento, especialmente si tiene alguna complicación médica u ortopédica.

El enanismo es una condición que afecta huesos y cartílagos. Aunque hay excepciones, la inteligencia y habilidades de una persona de talla baja son típicas de cualquier otra persona.

Octubre

Mes de la Concienciación del Enanismo

Little People of America lanzó en el 2009 el Mes de la Concienciación del Enanismo, en un esfuerzo por generar conciencia positiva y compartir información sobre la vida de las personas con esta condición. Muchas personas dentro de la comunidad de talla baja han realizado grandes cosas para este mes, incluyendo lograr que los políticos locales reconozcan octubre como el Mes de la Concienciación del Enanismo, solicitando a empresas locales a patrocinar actividades del mes y recaudar dinero para apoyar causas de concienciación.

Cazadores de Mitos

Las personas con enanismo, aparte de su diferencia física, son como todos los demás. Son hermanas, hermanos, madres, padres, hijos e hijas. Asisten a la escuela, manejan autos, forman familia, tienen trabajo y comparten las mismas esperanzas y sueños que todo el mundo. Las personas de baja estatura no son mágicas, no vuelan, ni son duendes, elfos, hadas o cualquier otra criatura mitológica. Son personas, personas cuyos huesos crecen de manera diferente.



No todas las personas de talla baja se conocen ni se parecen, ni existen pueblos donde viven todos juntos. Las personas con enanismo no están todas en la televisión. Individuos de pequeña estatura se emplean en diversas profesiones. Esto incluye empleos como trabajadores sociales, asesores genéticos, médicos, enfermeras, abogados, defensores de las discapacidades, maestros, profesionales en tecnología y muchas otras posiciones importantes.

¿Qué es LPA?

Little People of America (LPA) es una organización sin fines de lucro que provee apoyo e información a personas de pequeña estatura y sus familias. LPA es la única organización de apoyo que incluye las más de 400 formas de enanismo.

Hay un estimado de 65,000 personas con enanismo en los Estados Unidos y 651,700 en el mundo. Ninguna otra organización en el mundo provee más recursos, apoyo e información para las personas de baja estatura.

Terminología

La terminología preferida es una decisión personal, pero los términos comúnmente aceptados son: baja estatura, persona con enanismo, pequeña estatura y talla baja. Y decimos "estatura promedio" en lugar de "estatura normal". Las personas con enanismo son diferentes, sí, pero no son anormales.

Es lamentable que muchas personas pequeñas son objeto de burlas y miradas a través de sus vidas. A las personas con enanismo a menudo se les mira porque sus cuerpos lucen diferentes a los de una persona de estatura promedio. Las personas de talla baja no aprecian cuando la gente los mira y se burlan de ellos. La palabra "enano" se considera altamente ofensiva.

En la época de los años 1800, en el apogeo de la era de "espectáculos de fenómenos" el término "enano" fue utilizado para describir las personas de pequeña estatura los cuales eran mostrados como entretenimiento público. En las últimas décadas, las personas han utilizado el término de manera hiriente. Tenga en cuenta, que al igual que todos los demás, las personas con esta condición tienen un nombre y prefieren ser llamados por su nombre que por una etiqueta.

